



ROULLEE Baptiste

Étudiant en BUT Informatique à l'IUT d'Arles, je recherche un stage de 12 semaines à partir du 30 mars, afin de mettre en pratique et d'enrichir mes acquis. Ce stage me permettra de valider ma deuxième année.

Curieux et motivé, je souhaite m'investir pleinement dans les missions auxquelles je pourrais participer et ainsi voir de façon concrète comment mettre en application ce qui m'est enseigné à l'université.

INFORMATIONS

19 ans

baptisteroullée@icloud.com

+33 6 82 05 99 58

[github/BaptisteRlle.com](https://github.com/BaptisteRlle.com)

95 chemin de la bastide longue,
Marseille13013

roullée-baptiste.com

LANGUES

Anglais - B1 (7 ans)

Italien - B1 (6 ans)

Chinois - A2 (3 ans)

COMPÉTENCES

en cours d'acquisition

C++ SQL

HTML /CSS Java

JavaScript Python

- Méthode agile
- Travail en équipe
- Cahier des charges

INTERÊTS

- Développement Web
- Football
- Géographie
- Photographie

FORMATION

● **BUT Informatique, 2ème année, Site d'Arles**

2024 - ACTUEL

Durant ma première année, la formation était axée sur la programmation, les bases de données, l'algorithme et les systèmes informatiques. Développement de projets en équipe et apprentissage des bonnes pratiques de conception.

● **Collège + Lycée Général, Marseille, Lacordaire**

2024

Juillet 2024 : Bac général mention "Assez Bien"

Spécialités : Mathématiques et Physique Chimie

Option : Chinois

PROJETS RÉALISÉS

● **Portfolio personnel – HTML, CSS, JavaScript**

Création d'un site pour présenter mes compétences et mes projets. Développement d'une interface responsive et d'une navigation dynamique.

● **Création Agenda – C++**

● **Création d'un jeu de Morpion – HTML, CSS, JavaScript**

Développement d'un jeu du morpion proposant trois modes différents, mais aussi pour l'instant un seul mode joueur contre un "robot".

EXPERIENCES

● **Les Celliers du Soleil, Cuxac-d'Aude**

AOUT 2023

J'ai travaillé dans une cave coopérative durant quelques semaines.

● **Maison de retraite, Marseille**

2022-2023

Bénévole pour accompagner des personnes âgées de façon hebdomadaire dans le cadre des actions solidarités organisées par Lacordaire.